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Antoni Batista: «Podemos hacerAntoni Batista: «Podemos hacer
una fe más inteligible sin seruna fe más inteligible sin ser
herejes»herejes»
El periodista, que ha publicado El periodista, que ha publicado Los portavoces deLos portavoces de
DiosDios (Fragmenta Editorial), aboga por actualizar la (Fragmenta Editorial), aboga por actualizar la
forma en la que la Iglesia transmite el mensaje deforma en la que la Iglesia transmite el mensaje de
JesúsJesús

José Calderero de AldecoaJosé Calderero de Aldecoa   17 de Agosto de 202317 de Agosto de 2023

https://alfayomega.es/author/jose-calderero/
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Los portavoces de Dios Los portavoces de Dios «no es un libro escrito de forma«no es un libro escrito de forma

endógena, desde el núcleo duro del catolicismo», diceendógena, desde el núcleo duro del catolicismo», dice

Ignasi Moreta, director de Fragmenta Editorial. Su autor,Ignasi Moreta, director de Fragmenta Editorial. Su autor,

Antoni Batista (Barcelona, ����), no es sacerdote, sinoAntoni Batista (Barcelona, ����), no es sacerdote, sino

periodista y doctor en Ciencias de la Comunicación,periodista y doctor en Ciencias de la Comunicación,

experto en el con�icto vasco. Y es precisamente desdeexperto en el con�icto vasco. Y es precisamente desde

esta posición de profesional de la comunicación desde laesta posición de profesional de la comunicación desde la

que Batista bucea en los Evangelios y «descubre en ellosque Batista bucea en los Evangelios y «descubre en ellos

ruedas de prensa, entrevistas, comunicados», a�rmaruedas de prensa, entrevistas, comunicados», a�rma

Moreta.Moreta.

Antoni Batista junto a su libro. Foto: José Calderero.Antoni Batista junto a su libro. Foto: José Calderero.

https://www.fragmenta.cat/es/producte/los-portavoces-de-dios/
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No se trata, sin embargo, de una analogía entre la BibliaNo se trata, sin embargo, de una analogía entre la Biblia

y un periódico o entre un evangelista y un periodista. Oy un periódico o entre un evangelista y un periodista. O

no solo. La obra es más bien un análisis concienzudono solo. La obra es más bien un análisis concienzudo

que puede ayudar a profundiza en el mensaje de Jesús.que puede ayudar a profundiza en el mensaje de Jesús.

«Si podemos hacer una fe más inteligible sin ser herejes,«Si podemos hacer una fe más inteligible sin ser herejes,

¿por qué complicar la vida de las personas con cosas que¿por qué complicar la vida de las personas con cosas que

no entienden y que les hacen alejarse de las creencias?»,no entienden y que les hacen alejarse de las creencias?»,

se pregunta el propio Batista, que también es músico:se pregunta el propio Batista, que también es músico:

«He sido organista de verano durante �� años», revela.«He sido organista de verano durante �� años», revela.

En total, calcula que ha acompañado musicalmente ���En total, calcula que ha acompañado musicalmente ���

Eucaristías y, tras la experiencia, Antoni se lamenta deEucaristías y, tras la experiencia, Antoni se lamenta de

las alocuciones «tan obsoletas» de las que ha sidolas alocuciones «tan obsoletas» de las que ha sido

testigo.testigo.

En este sentido, el doctor en Ciencias de laEn este sentido, el doctor en Ciencias de la

Comunicación insta a actualizar la forma de contar elComunicación insta a actualizar la forma de contar el

mensaje de Jesús. «No podemos seguir transmitiendomensaje de Jesús. «No podemos seguir transmitiendo

unas enseñanza que no caducan con unas herramientasunas enseñanza que no caducan con unas herramientas

que sí lo hacen», subraya al mismo tiempo que invita aque sí lo hacen», subraya al mismo tiempo que invita a

los sacerdotes a formarse en este ámbito. Como consejolos sacerdotes a formarse en este ámbito. Como consejo

general, Batista pide no repetir en la homilía lo quegeneral, Batista pide no repetir en la homilía lo que

acabamos de leer. «Te vuelven a contar el Evangelio. Sonacabamos de leer. «Te vuelven a contar el Evangelio. Son

mensajes sin vida», asevera. También exhorta a «acabarmensajes sin vida», asevera. También exhorta a «acabar

con los paternalismo» y con la «banalización de locon los paternalismo» y con la «banalización de lo

sagrado a través de las bromas». Lo mismo pasa con lasagrado a través de las bromas». Lo mismo pasa con la

Iglesia. «Salvo honrosas excepciones, tampocoIglesia. «Salvo honrosas excepciones, tampoco

comunica bien», reconoce el experto, que proponecomunica bien», reconoce el experto, que propone

utilizar nuevas formas y medios en su labor pastoral.utilizar nuevas formas y medios en su labor pastoral.
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El modelo sería Jesús. «No sé si es el gran comunicadorEl modelo sería Jesús. «No sé si es el gran comunicador

de la Historia, pero desde luego es el que ha hecho llegarde la Historia, pero desde luego es el que ha hecho llegar

su mensaje a un mayor número de personas». De hecho,su mensaje a un mayor número de personas». De hecho,

la Biblia sigue siendo el libro más traducidola Biblia sigue siendo el libro más traducido. «Es el que. «Es el que

más más shareshare tiene», a�rma utilizando términos tiene», a�rma utilizando términos

periodísticos.periodísticos.

Y esta es una labor, concluye Antoni Batista, que no soloY esta es una labor, concluye Antoni Batista, que no solo

involucra a los sacerdotes. «También los laicos estáninvolucra a los sacerdotes. «También los laicos están

llamados a ser portavoces de Dios» para que, entrellamados a ser portavoces de Dios» para que, entre

todos, «podamos transmitir el cristianismo a todatodos, «podamos transmitir el cristianismo a toda

persona que tenga una inquietud interior». Que no sonpersona que tenga una inquietud interior». Que no son

pocos, porque «cada vez hay más ateos que presentanpocos, porque «cada vez hay más ateos que presentan

una necesidad de trascendencia».una necesidad de trascendencia».

https://alfayomega.es/de-la-biblia-en-norcoreano-al-formato-minecraft/

